



## **Halloween und das weltweite Erwachen der Zombies!**

Dieter Beständig  
Bergstrasse 2  
D-79771 Griessen  
Tel. 0049-7742919329

**Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 21.9.2014**

**Bitte kopieren und weitergeben!**

Ende September 2014

Liebe Geschwister in Yeschua

Wieder einmal steht Halloween vor der Tür. Als keltisches Neujahrsfest Samhain wird es inzwischen in ganz Amerika und Europa mit riesigen Partys und Zombie-Umzügen sogar weltweit gefeiert. Das Toten- und Ahnenfest der Druiden und Hexen hat sich inzwischen als „Kulturgut“ fest etabliert. In Großbritannien ist seit 2010 das Druidentum als Religion fest anerkannt, weil es einen „ernsthaften und schlüssigen Glauben“ vertrete! Es ist ein Irrsinn, daß ein zutiefst heidnischer Kult, wo Totengötter und Geister verherrlicht werden, nur weil man ernsthaft daran glaubt, den Status einer Religion erhält. Zitat: „Das Druiden-Netzwerk habe als religiöse Organisation den „Wohltätigkeitsstatus“ erhalten und bringt erhebliche steuerliche Vorteile mit sich. Der Naturkult wurde durch das Christentum stark verdrängt, ist heute aber gerade in Großbritannien wieder zunehmend beliebt. Weltweit soll es mehrere Millionen Anhänger geben.“ So ist die heutige Botschaft über Halloween und das weltweite Erwachen der Zombies, mehr ein aktueller und informativer Vortrag, um die finsternen Hintergründe und Machenschaften dämonischer Mächte biblisch klarzustellen.

Hierzu habe ich das bisherige Halloween-Traktat neu als 12-seitige Broschüre aktualisiert und zusammengestellt. GOTT gebot einst Hesekeil, daß er die Gottlosen warnen müsse. Das ist auch unser Auftrag! Es gibt Christen die hinsichtlich Halloween kein Licht haben und deshalb ebenfalls aufgeklärt werden müssen. In Hosea 4,6 sagt GOTT: „Mein Volk geht zugrunde aus Mangel an Erkenntnis; denn du hast die Erkenntnis verworfen, darum will ich auch dich verwerfen, daß du nicht mehr mein Priester seist; und weil du das Gesetz deines Gottes vergessen hast, will auch ich deine Kinder vergessen!“

Als Diener GOTTES ist es meine Pflicht zu warnen, weil GOTT es mir aufträgt!

Mit herzlichem Segensgruss  
In Yeschua verbunden  
Danke für alle Segensgaben!